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ANFRAGEBE~~iTWORTUNG 

betreffend die schriftliche Anfrage des Abg.z.NRFrühbauer 
und Genossen: Förderung des Gleisanschlußverkehrs • (liir.1421/J 
NR-1969 vom 22.0ktober 1969) 

. Zu obiger Anfrage erlaube ich mir, folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1): Die allgemeinen Richtlinien gemäß § 11 Bun
desbahngesetz liegen mir im Entwurf vor. In diesem Entwurf 
ist auch ein entsprechender Hinweis auf die Bedeutung des 
Anschlußbalillverkehrs enthalten. 

Zu Frage 2): Für die Verbesserung der Stellung der l .. nschluß
bahnunternehmerund Anschlußbahn-Interessenten sind Förde
rungsmaßnahmen vorgesehen, für welche in den Budgetansätzen 
für das Jahr 1970 Mittel in der Höhe von 10 Millionen S ent
halten sind. Es handelt sich hiebei grundsätzlich um Kosten 
für Bauaufwendungen, die in der Vergangenheit von Anschluß
bahnunternehmern und =Interessenten zu tragen waren und 
künftig auf Grund neuer Verträge als Förderungsmaßnahmen 
von den Österreichischen Bundesbahnen übeornommen werden 
sollen. 

Wien, am ,,{:7. Dezember 1969 
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